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クラブテーマ 

温故・知新（クラブ奉仕と会員増強） 

週報 
東京武蔵国分寺ロータリークラブ 
国際ロータリー第 2750 地区 多摩中グループ 

 
 

 

司会：矢 野 幸 一  会員 

    

【開会点鍾】 

廣 瀬 可世子 会長 

 

【ロータリーソング】 

 ソングリーダー： 

田 竝 清 幸 会員 

  『四つのテスト』 

 

【お客様紹介】 

  廣 瀬 可世子 会長 

・村上隆秀様（第 2750地区ガバナー補佐） 

・山崎義晴様（同    グループ幹事） 

・岩田敏雄様（東京小平ＲＣ） 

・米山奨学生 

グェンフーユーリン様 

 

【会長の時間】  

 廣 瀬 可世子 会長 

 本日は、国際 R2750地区ガバナー 

補佐村上隆秀様、グループ幹事山崎 

義晴様、1 年間ご指導ありがとうございます。ク

ラブ協議会がとても楽しく毎回行くことが楽しみ

でした。今年度の会長幹事とも仲良く勉強が出来

たと思います。本当にありがとうございました。 

 さて、我々のクラブの話をします。6月 11日に、

赤木パスト会長を講師として、新入会員 4 名を含

め、12名で勉強会をしました。赤木パスト会長の

説明の仕方がとてもわかりやすく、新入会員も熱

心に聞き入っていました。いろいろな意見がとび

かう楽しい会でした。そして、6月 12日は第 3回

クラブ会長・幹事会打ち上げがありました。猿渡

ガバナーのご挨拶の後、 

各グループの年次活動報告があり、表彰式のあと、

打ち上げ親睦会でロータリークラブのメンバーに

よるロックバンドと歌で大盛況でした。6月 14日

は都庁で、国際ロータリー2750地区と東京都教育

委員会との連携による、インターンシップ成果発

表会があり、9 校が事例発表をしてとても良かっ

たです。その後、最後のクラブ協議会に出席した

のですが、本当に楽しいクラブ協議会でした。次

年度との引継ぎも終わり私と同様村上ガバナー補

佐もいらっしゃると思います。本当にありがとう

ございました。 

 

【ご挨拶】 

〇多摩中グループ  

  ガバナー補佐 村上 隆秀 様 

 一年間どうもありがとうございました。年度中

は廣瀬会長、角田幹事には様々な地区の行事には

ご協力いただきました。グループ幹事との活動は

今日が最後です。７７％でした。 

2750地区には 8グループありますが、当グループ

は８４％と断トツです。一年間どうもありがとう

ございました。 

〇多摩中グループ  

   グループ幹事 山崎 義晴 様 

 一年間お世話になりました。スムーズなグルー

プ協議会ができたことに感謝いたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



【幹事報告】  

  角 田 桂 司 幹事 

6月 11日クラブ新会員セミナー 

6月 12日第 3回地区会長・幹事会 

6月 13日地区補助金委員会 

6月 14日地区ロータリー財団正副委員長会議 

6月 14日地区青少年奉仕インターンシップ事業 10

周年式典 

6月 14日多摩中 G協議会 

6月 14日多摩中 G協議会 新旧引継ぎ会 

6月 15日 2018-19年度親睦活動委員会炉辺会議 

6 月 16 日国分寺市商工会青年部創立 50 周年記念

式典 

6月 17日地区青少年交換委員会来日生修了式及び

派遣性激励会 

6月 18日第 8回臨時理事会 

6月 18日多摩中 Gガバナー補佐表敬訪問 

＊第 8回臨時理事会 

  高良、渡部、高橋会員退会の件 

＊クラブ新会員歓迎会・誕生会 

  6月 18日（月）１９：００～ 

＊最終夜間移動例会 

   

 

【委員会報告】 

★出席委員会／出席報告 

 伊 藤  文 昭 委員長 

  会員数 ４３名 免除６名  

有効会員数    ３７名 

  出席者      ３０名 

  メークアップ済   ４名 

       計 ３４名 出席率９２％ 

  前々回訂正８４％→８９％に訂正 

 

★次年度プログラム委員長 

 赤 木 建 治 委員長 

 次年度 2月 21日から 24日まで 

グアムの地区大会があります。飛 

行機の便数が少なく、6月 25日までに前受金とし

て一人 50,000 円を集金させていただきますので

よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

【ニコニコボックス】 

 親睦活動委員会  

  小 泉 市 郎 委員  

〇岩 田 敏 雄 様 

 1 年間準会員として大変お世話になりました。

次年度も宜しくお願い致します。 

〇廣 瀬 可世子 会長、角 田 桂 司 幹事 

 本日は、村上ガバナー補佐、山﨑グループ幹事

ありがとうございます。最後のグループ協議会、

宜しくお願い致します。 

〇小 泉 市 郎 会員 

 本日は、出向先にある青少年交換委員会の報告

をさせていただきます。1 年間出向させていた

だきありがとうございました。ニコニコします。 

  

＜ニコニコ大賞＞ 岩田 敏雄 様 

 

 

 

 

 

【イニシエーションスピーチ】  

紹介会員 縄 康雄 パスト会長 

 新しい会員が増えると会が活性化し 

ます。来月からはもっと出席していた 

だけるとおもいます。よろしくお願いします。 

  齋藤 昭 会員 

 縄会員のお誘いを受けて入会させて 

いただきました。63歳になります。 

㈱ユーコーという会社を管工事業を行 

う会社を経営しております。近年は現 

場代理人も高齢となり、給排水衛生設備、空調設

備を主として行っております。創業者の名前から

「ユーコー」と名付けられました。社員は 7 名で

すが、創業 45年を迎えます。国分寺市の第四小学

校や光保育園の新設工事、都営住宅の新設工事、

東大和市の警視庁関係施設の工事にも従事してき

ました。昨年より今年と良い仕事を積み重ねるこ

とが会社、従業員にとっても大事と思っています。 

もうしばらくは現役で頑張りたいと思います。 

孫が 5 人おりますので、クリスマス、バーベキュ

ー、などで集まる機会も多く楽しく過ごしていま

す。 

よろしくお願いいたします。 

 



【クラブ協議会】 

  角 田 桂 司 幹事 

地区出向者会員からの報告です。 

 

★地区補助金委員会 

遠 藤 美智子 会員 

2018－19年度の地区補助金申請状況 

は資料のとおりです。当クラブからは 

申請がありませんが当クラブでも奉仕 

活動について考える時間がもっとあれ 

ばと思います。 

 

 鏑 木 孝 和 会員 

 次年度の留学生の選考に入っており 

3名の奨学生を送り出すことになります。 

 

★地区青少年交換委員会 

 小 泉 市 郎 会員 

 青少年奉仕委員会のなかの委員会で 

富士山登山キャンプを担当しています。 

派遣する学生の選考を行っています。 

また機会があれば活動報告をさせていただきたい

と思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★第二ゾーン R財団 

 地域ｺｰﾃﾞｨﾈｰﾀｰ補佐 

 鈴 木 義 明 会員 

 第二ゾーンの 9地区を 3名で担当 

してきました。セミナーの準備は大変ですが、有

意義な会になったとおもいます。 

 

【閉会点鍾】廣 瀬 可世子 会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

東京武蔵国分寺ロータリークラブ 

会長：廣瀬可世子  幹事：角田桂司 

クラブ広報・会報委員会 委員長：村谷晃司  副委員長：保坂光彦 委員：尾崎幸信 

例会場 国分寺市本町３－１１－１２ 多摩信用金庫 国分寺支店３階 

事務局 国分寺市南町３-２０-３ 国分寺ターミナルビル９Ｆ 

 


